

## RIWAYAT HIDUP

Sri Juita M. Sitopu lahir di Tebing Tinggi pada tanggal 31 Desember 1989. Ayah bernama B. Sitopu dan ibu bernama B. Naibaho dan merupakan anak ke enam dari enam bersaudara. Pada tahun 1996, penulis masuk SD Negeri No. 095237 Pondok Hombing Kec. Silau Kahean Kab. Simalungun dan lulus pada tahun 2002. Kemudian pada tahun yang sama, penulis melanjutkan sekolah di SMP Sw. Katolik Budi Murni 1 Medan, lulus tahun 2005.

Pada tahun yang sama penulis melanjutkan pendidikan di SMA Sw. Katolik Budi Murni 1 Medan dan lulus tahun 2008. Kemudian pada tahun 2008, penulis diterima di Program Studi Pendidikan Fisika Jurusan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan dan lulus pada tanggal 13 Agustus 2012.



## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yesus Kristus, atas segala rahmat dan berkat-Nya yang memberikan hikmat dan kesehatan kepada penulis hingga penelitian ini dapat selesai tepat pada waktunya. Skripsi berjudul “Korelasi Kecerdasan Emosional (*Emotional Quotion*) Terhadap Hasil Belajar Yang Ditinjau dari Metode yang digunakan Guru di Kelas X SMA Se-Kota Medan T.A 2011/2012”. Skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi, mulai dari pengajuan judul proposal penelitian sampai penyusunan skripsi, antara lain Bapak Drs. Nurdin Siregar, M.S selaku Dosen Pembimbing Skripsi. Beliau telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis. Kepada Ibu Dr. Derlina, M.Si, Bapak Drs. Khairul Amdani, M.Si, Ibu Rita Juliani, M.Si, selaku pembeding I, II dan III yang telah banyak memberikan saran dan masukan selama penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Makmur Sirait, M.Si, selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan, dan juga kepada Bapak/Ibu Dosen di Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam, khususnya di jurusan fisika selama penulis mengikuti perkuliahan. Penulis juga menyampaikan terima kasih kepada kepala sekolah beserta guru-guru di sekolah yang menjadi tempat penelitian penulis, karena telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian dan bersedia bekerjasama selama penelitian dilakukan.

Skripsi ini penulis persembahkan untuk keluarga. Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada yang tercinta ayahanda B. Sitopu dan Ibunda B. Naibaho, Kak Lince, Abang Anton, Abang Carlos, Abang Jater, Abang Radison serta keluarga yang senantiasa memberikan,dukungan motivasi dan doa yang tulus kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED hingga selesainya skripsi ini.

Rasa terima kasih juga saya tujukan kepada:

- ❖ Yang terkasih : Joni Antonius Tarigan yang selalu setia membantu, mendoakan dan memotivasi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. *“we have been through many laughs, tears, happiness and sadness while creating this thesis. Thankyu for all of you have done to me”*.
  - ❖ Sahabatku Eryca Manalu yang memberikan semangat, mendukung dan mendoakan dalam menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih sudah menjadi sahabatku sejak SMP.
  - ❖ Teman- teman penulis Natalia Hutahaean, Agus Ridhoi, Fajrul Ginting, Lia Kartika Sibarani, Erta Sri Wahyu, Evi Elisabeth Purba serta teman-teman seperjuangan DIK B 2008 yang selalu memberikan semangat dan dukungan hingga selesainya skripsi ini. Rasa terima kasih juga penulis ucapkan kepada teman-teman NHKBP Rogate yang telah memberikan semangat serta doa kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
- Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Agustus 2012  
Penulis,



Sri Juita M.Sitopu

NIM. 408121094